
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „garuda“ vom 17. Oktober 2007 um 17:01

Unabhängig davon, dass der Verschleiss bei Reifen und Bremsen sicher immer vom
individuellen Fahrstil abhängt, würde mich interessieren, ob es denn grundsätzlich nötig ist,
Beläge und Scheiben gleichzeitig zu wechseln? Ist der Verschleiss immer "gleichmässig", oder
macht man das halt so, weil's Umsatz und Arbeitszeit bringt?
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